

Herr Engelhardt:

Im General-Anzeiger wurde über die Verkehrsproblematik am Bahnübergang Baumschulenweg und der neuen Kita Sonnengarten berichtet. Ist es sinnvoll, dass die Parkplätze vor der Kita nur für die Mitarbeiter zur Verfügung stehen und die Eltern zum Bringen oder Holen der Kinder sich einen Parkplatz suchen müssen?

Antwort der Verwaltung:

Bei einem Verkehrstermin soll mit der Leitung der Kita geklärt werden, wo Parkplätze zum Bringen und Holen der Kinder eingerichtet werden können. Weiterhin sollen den Eltern alternative Möglichkeiten aufgezeigt werden.